

Presidente DC denuncia "intriga periodística"

EL PRESIDENTE del Partido Demócrata Cristiano, Narciso Irureta, tuvo duras expresiones para los periodistas durante una conferencia de prensa efectuada esta mañana en la sede del PDC. Dijo que existía una maniobra combinada de periodistas marxistas, como los de la agencia oficial cubana "Prensa Latina", con periodistas reaccionarios que escriben en los diarios "Las Últimas Noticias" y "La Segunda".

Irureta inició la conferencia de prensa dando a conocer una declaración del Consejo Nacional del PDC, en relación con una entrevista que el presidente de la JDC, Luis Badilla, habría concedido a la revista cubana "Bohemia" y a la agencia Prensa Latina. Irureta señaló que el Consejo había acordado denunciar a la opinión pública "que el presidente de la Juventud no ha concedido dicha entrevista, ni formulado ninguna declaración a la referida revista. Todas las expresiones contenidas en esa entrevista son falsas y forman parte de un campaña destinada a crear confusión tanto entre los militantes demócratacristianos como en la opinión pública. Esta maniobra de la revista cubana ha sido desmentida por el propio presidente de la Juventud".

Continuando con la declaración, Irureta señaló que se acordó "dejar constancia que anteriormente la misma revista "Bohemia" publicó declaraciones atribuidas al diputado Luis Maira, que éste tampoco había formulado".

Más adelante continuó: "La intención de esta maniobra, orquestada entre periodistas marxistas y periodistas reaccionarios, tiene por objeto desprestigiar al Partido Demócrata Cristiano, tratando inútilmente de romper la sólida unidad con que el partido lucha por sus ideales y programas, junto al pueblo chileno, por mantener en pie los valores democráticos y por impulsar los cambios de estructura que el país reclama para liquidar la miseria y el atraso que afligen a los chilenos.

"En la última campaña presidencial también se puso en práctica esta sucia estrategia con los resultados que el país conoce. Hoy cuando la Demo-

cracia Cristiana se presenta ante el país como la más sólida salida democrática, se produce un extraño contubernio publicitario, que hermana a periodistas marxistas con agentes de prensa de la derecha, para tratar de desacreditar al PDC.

"Ningún chileno democrático aceptará hoy pisar el palito y caer en la trampa para hacer el juego a los que de las sombras quieren destruir nuestras libertades".

"Hay "nacistas" de izquierda y "nacistas" de derecha que quieren aprovechar la presente campaña electoral para producir el caos y jugar a la catástrofe.

"El Partido Demócrata Cristiano les cerrará el paso con

su unidad y situando la lucha electoral en el nivel de patriotismo y dignidad que el país reclama.

"Esperamos que siendo Prensa Latina una agencia oficial del gobierno cubano, dicha agencia se abstenga de participar en Chile en intrigas periodísticas, que el pueblo chileno nunca ha tolerado, porque significan intromisión extranjera en nuestros asuntos internos".

Irureta leyó el quinto punto del acuerdo del Consejo que dice textualmente: "En cuanto a los grupos reaccionarios que se dan la mano con los grupos marxistas para calumniar al Partido Demócrata Cristiano y a sus dirigentes, les recordamos que estas viejas tácticas fracasaron siempre y rebotaron contra sus propios autores en todas las campañas electorales que fueron lanzadas en nuestra contra.

"Recordamos que hace 30 años, la vieja derecha nos acusaba como "herejes" y pedía nuestra "excomunión" en cada campaña electoral.

"Con los tiempos estas mismas tretas subsisten, apenas modificadas en sus formas pero siempre con la misma mezquina intención.

"Sabemos que nadie se dejará engañar. Los "nazis" de izquierda y los "nazis" de derecha serán derrotados el cuatro de abril".

Irureta finalizó, leyendo el último punto del acuerdo en el que expresa la plena solidaridad del Consejo del PDC con los "camaradas Bernardo Leighton, Luis Maira, Pedro Felipe Ramírez, Bosco Parra y Luis Badilla, ante la campaña de calumnias que han sido objeto".

La conferencia de prensa finalizó con algunos diálogos del Presidente del PDC y los periodistas. Algunos de éstos últimos manifestaron su malestar por las declaraciones del PDC y de su Presidente, en relación a lo que se consideró un ataque al gremio y el que no se entregaron antecedentes concretos.